
 
  

  Herr Köhler bat darum in den Antrag mit aufzunehmen, dass gleichzeitig 
eine Koordinierung der Grünphase für Fußgänger mit der Schranke der 
S-Bahn vorgenommen werden kann.  
 
Herr Meyer-Eppler erläuterte, dass der Vorschlag des Herrn Köhler be-
reits in der Vergangenheit Inhalt eines Antrages der CDU-Fraktion ge-
wesen ist. Hier wurde die Fraktion auf die gesetzlichen Vorgaben hinge-
wiesen, die eine derartige Umsetzung nicht zulassen. Darüber hinaus 
bat Herr Meyer-Eppler die Verwaltung darum, die Fahrradaufstellspur 
auf der Hammstraße zu erneuern.  
Herr Janssen erklärte, dass er in diesem Bereich eine Verbesserung 
sehen würde, wenn die dort – an der Haltespur für den Bus – ange-
brachte durchgezogene Linie bei der nächsten Gelegenheit als unter-
brochene Linie hergestellt wird. Dies würde den Abfluss des rechtsab-
biegenden Verkehrs verbessern.  
 
Der Planungs- und Verkehrsausschuss fasste folgenden Beschluss: 

 
  „Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob der Kreuzungsverkehr durch 

das Anbringen des Verkehrszeichens ‚Grüner Pfeil’ im Kreuzungs-
bereich Hammstraße verbessert werden kann.“ 

 
  einstimmig 

 
 
 
 


